
 

アンケート調査
ちょうさ

にご協 力
きょうりょく

をお願
ね が

いします 

七
な な

小
し ょ う

と九
き ゅ う

小
し ょ う

を統合
と う ご う

します 

東大和市
ひがしやまとし

の小学校
しょうがっこう

に通
かよ

う児童
じ ど う

の人数
にんずう

は、1980年
ねん

頃
ころ

の約
やく

8,100人
にん

をピーク
ぴ ー く

に、現在
げんざい

は約
やく

4,400人
にん

と半分
はんぶん

近
ちか

くまで減
へ

っています。また、小学校
しょうがっこう

の建物
たてもの

の大半
たいはん

は、建築
けんちく

から 50年
ねん

を経過
け い か

していて、老朽化
ろうきゅうか

が深刻
しんこく

な 状 況
じょうきょう

です。 

東大和市
ひ が し や ま と し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

では、児童
じ ど う

の皆
みな

さんの快適
かいてき

な教育
きょういく

環境
かんきょう

を確保
か く ほ

する

ため、第七
だいなな

小学校
しょうがっこう

と第九
だいきゅう

小学校
しょうがっこう

を統合
とうごう

し、第七
だいなな

小学校
しょうがっこう

の場所
ば し ょ

に新
あたら

しい

小学校
しょうがっこう

（統合校
とうごうこう

）を開校
かいこう

します。学校
がっこう

施設
し せ つ

の老朽化
ろうきゅうか

という課題
か だ い

を解決
かいけつ

し、新
あたら

しい学
ま な

びに対応
たいおう

した I C T
あいしーてぃー

環境
かんきょう

の整備
せ い び

、バリアフリー化
ば り あ ふ り ー か

、トイレ
と い れ

の快適化
か い て き か

、環境
かんきょう

負荷
ふ か

の低減
ていげん

、周辺
しゅうへん

施設
し せ つ

の複合化
ふ く ご う か

等
とう

に対応
たいおう

する小学校
しょうがっこう

の

整備
せ い び

を検討
けんとう

しています。 

新
あら

たに建設
けんせつ

する校舎
こうしゃ

は、令和
れ い わ

９年
  ねん

の２学期
が っ き

から使用
し よ う

する予定
よ て い

です。 

令和
れ い わ

９年度
ね ん ど

の 新
あたら

しい小学校
しょうがっこう

（統合校
とうごうこう

）開校
かいこう

に向
む

けて、統合
とうごう

時期
じ き

は、現在
げんざい

検討中
けんとうちゅう

です。 

そこで、第七
だいなな

小学校
しょうがっこう

と第九
だいきゅう

小学校
しょうがっこう

に通
かよ

う児童
じ ど う

と保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまに、

「新
あたら

しい学校
がっこう

にあったらいいなと思う
おも   

場所
ば し ょ

」等
とう

についてご意見
い け ん

をうかがい、

学校
がっこう

の整備
せ い び

の検討
けんとう

に活用
かつよう

させていただきたく、アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

を実施
じ っ し

いた

します。 

 お 持
も

ち の スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

等
とう

で 、 下
した

の U R L
ゆーあーるえる

か 二次元
に じ げ ん

コード
こ ー ど

か ら

アクセス
あ く せ す

してご回答
かいとう

ください。 

【 U R L
ゆーあーるえる

】https://logoform.jp/f/mcdc2  【二次元
に じ げ ん

コード】 

 

児童
じ ど う

と保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまが、新
あたら

しい学校
がっこう

について対話
た い わ

をしていただき

ながら、いっしょにご回答
かいとう

ください。ご協 力
きょうりょく

をよろしくお願
ねが

いします。 
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